
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 84149831

Prix 1 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes à vendre magnifique appartement de 135 m² dans ancien Palais, dans un

lieu  de  confort  et  idéal  pour  bien  vivre.Parfaitement  en  harmonie  avec  son

environnement, l'immeuble a été entièrement restructuré avec des finitions de très

grand  luxe  et  des  éléments  contemporains  particuliers.Les  appartements  ont  été

conçus avec des finitions luxueuses,  des marbres et  des parquets  précieux dans

l'esprit  de  l'époque,  des  portes  et  des  fenêtres  extérieures  en  bois  massif  de

chêne,  des  jacuzzi  et  des  installations  de  climatisation  réversible.Cet  splendide

appartement de grand luxe a doté:- d'une ...

Cannes for sale magnificent apartment of 135 m² in a former Palace, in a place of

comfort  and  ideal  for  living  well.Perfectly  in  harmony  with  its  environment,  the

building  has  been  completely  restructured  with  very  luxury  finishes  and  particular

contemporary  elements.The  apartments  have  been  designed  with  luxurious

finishes, precious marbles and parquet floors in the spirit of the time, exterior doors

and  windows  in  solid  oak  wood,  jacuzzis  and  reversible  air  conditioning

installations.This  splendid  luxury  apartment  has:-  a  large indoor  heated swimming

pool (under renovation)- a gym- a ...

BEAU RIVAGE INTERNATIONAL IMMOBILIER 

50 Boulevard Stalingrad Bureau 3 - 06000 NICE
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